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Elhecho de armarse es en sí mismo todo una declaración sobre el estado emocional que guardalapersonalidad de un sujeto especialmen
te cuando se supone que es un líder político Seguramente el senador
Monreal pensó al armarse de su barreta que estaba denunciando la

incompetencia del gobierno federal para protegerlo a él a su familia y a la
sociedad en general de la violencia generada por la estrategia de combate al
narcotráfico Pero cuando se indagamás sobre esa conductaparanoica lo que
se descubre es la pobreza de pensamiento y propósito del propio senador

¿Qué propone para combatir el narcotráfico Armarse Que todo el mundo
se arme Cada quien verá su suerte en las calles y avenidas de la República
Mexicana con su arma en mano Es una bravata sorprendentemente tonta

No tiene el senador propuesta alguna sobre el problema del narcotráfico
como tampoco lo tiene su guía espiritual Andrés Manuel López Obrador
Ahora López Obrador denuncia como ineficaz y equivocado todo lo que dijo
en su propia plataforma electoral en 2006 Murmuran algo sobre la pobreza
la violencia y la crisis económica pero en realidad sorprende que no tengan
propuesta alguna excepto armarse cada quien en su casa ¡Sálvese quieri pue
da parecen decimos con sus palabras y acciones

En realidad el PAN el PRI y el PRD PT Convergenda coinciden en lo bá
sico sobre el narcotráfico hay que elevarle la apuesta violenta a los cárteles de
la droga y a ver si así entienden la inutilidad de enfrentarse al Estado mexi
cano Disienten sobre el papel de los militares en las calles de la inteligencia
en el combate al narcotráfico o acerca de los instrumentos jurídicos apropia
dos para propiciar mejores resultados Pero coinciden en seguir adelante en
la estrategia armada

El único partido que plantea junto con los ex presidentes Zedillo Cardoso
y Gaviria un cambio radical del paradigma en el combate al narcotráfico es el
Sodaldemócrata Plantea modificar los términos del enfrentamiento actual
como de carácter delincuendal por uno de salud pública Es decir atacar las
adicciones la demanda con salud terapia y educación regulando desde el
Estado la oferta con su legalización

Después de 30 años de guerra contra la droga en Colombia de más de
100 mil muertos y más producción de cocaína que nunca es tiempo de
aprender de los fracasos de otros para no vivir condenados a repetirlos
nosotros

El cambio de paradigma es también un paso en la dirección de liberamos
de las ataduras mentales que nos llevan al pensamiento bunker que a todas
luces es de perdedores
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